



Universidad de
Castilla-La Mancha

EXPOSICIÓN

del 1 al 15 de febrero

Galería Gregorio Prieto del centro cultural
Casa de Medrano. C/ Cervantes, 7.

Horario: de martes a domingo de 10:00 a 14:00
y de martes a sábado de 16:00 a 18:00 h.



“Mujeres Ingeniosas: La ingeniería en femenino” pretende hacer llegar a la sociedad el trabajo realizado por inventoras, tecnólogas o ingenieras y crear referentes femeninos de la ingeniería.

La exposición forma parte de un proyecto de la Universidad de Castilla-La Mancha que busca promover las vocaciones de niñas y adolescentes en las carreras de ingeniería. Para ello se actúa incidiendo en los siguientes aspectos:

- Romper con los estereotipos de género marcados desde la infancia.
- Dar a conocer la utilidad social de la ingeniería.
- Visibilizar el trabajo y los logros realizados por ingenieras y tecnólogas a lo largo de la historia.

Se nos presentan grandes retos (energía, medioambiente, salud, etc.) que dependen de la ciencia y la ingeniería donde las mujeres deben participar también en la toma de decisiones.

Gloria Rodríguez y Dora Sierra
(comisarias)
Lady Grey's Kingdom (ilustradora)



<https://mujeresingeniosas.es>
proyecto.mujeresingeniosas@uclm.es



Ada Lovelace



María Vallet Regí



Donna Strickland



Hedy Lamarr



Katherine Johnson



Mária Telkes



Elena García Armada



Mildred Dresselhaus



Margaret E. Knight



Stephanie Kwolek



Ascen Cruchaga



Emily Warren Roebling



Mª de Soria-Santacruz



Mary Jackson



Margaret Hamilton



Alicia Asín Pérez

